

La ruée sur les greffons chez les Croqueurs

Publié le 06/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 06/03/2019 à 04:55

•
VEIGNÉ



Les ateliers d'apprentissage à la greffe ont rencontré un franc succès.

© Photo NR

Vif succès pour la bourse aux greffons, qui s'est tenue toute la journée de dimanche. Le matin, de 9 h à 12 h et l'après-midi, de 14 h à 18 h, il n'y a pas eu de moment de répit pour l'association des Croqueurs de pommes de Touraine et son président, Jean-Pierre Couturier. La fréquentation a battu des records. Les cinq cents greffons et huit cents porte-greffes sont partis comme des petits pains. Mais le rôle de ces amoureux de la nature ne s'arrête pas là. En effet, la pédagogie était au rendez-vous, grâce aux explications et conseils avisés sur le plan technique. Un expert, Raymond Jahan, était présent. Des démonstrations ont été réalisées par Patrice Baron, Philippe Amirault et Gérard Fumard, eux aussi excellents connaisseurs. Afin d'éviter les maladies, Jean Chabot a aussi donné des conseils utiles, tandis que Claude Taureau et Alain Prossaird ont veillé aux bonnes associations greffons et porte-greffes. A cela s'ajoutent des fiches bien établies et des ouvrages spécialisés à petits prix, pour ceux qui ont oublié les principes essentiels.